
Noto. Amministrative: Corrado
Bonfanti  riconfermato
sindaco, "Il treno continuerà
a correre"
La festa è cominciata nella notte, con il riconfermato Corrado
Bonfanti  trasportato  a  spalla  in  trionfo.  Sostenitori  in
strada e tifo da stadio per il sindaco che resta alla guida
della cittadina barocca. Chiaro il risultato del turno di
ballottaggio  con  un  netto  distacco  tra  Bonfanti  e  il  suo
avversario, Corrado Figura. Il riconfermato primo cittadino
porta a casa 6.320 preferenze (53,8%), quasi mille voti in più
rispetto a Figura che si ferma a 5.427 (46,2%).
Una riconferma che premia allora gli ultimi cinque di lavoro
di palazzo Ducezio, nonostante un calo di affluenza. Sono
andati a votare per il ballottaggio in 12.075, quasi il 12% in
meno rispetto al primo turno di queste amminsitrative.
“Il treno continuerà a correre, Noto continuerà a crescere,
oggi  i  veri  vincitori  siete  stati  voi.  Grazie  di  cuore
e…avanziamo”, scrive su Facebok Bonfanti pochi minuti dopo la
chiusura dello spoglio.
Bonfanti era sostenuto da Pd, Patto Per Noto, Impegno per Noto
e Noto 2020.

In  mattinata  arrivano  le  congratulazioni  del  segretario
provinciale del Pd, Alessio Lo Giudice. “Dalla comunità netina
-dice Lo Giudice- un segnale importante. Chi amministra con
competenza e serietà, chi è in grado di rilanciare una città
con  una  chiara  visione  di  lungo  termine,  dalle  politiche
culturali a quelle infrastrutturali e sociali, viene premiato
dai cittadini. Bene ha fatto, dunque, il Partito Democratico a
vivere da protagonista l’esperienza amministrativa di questi
anni  a  fianco  del  Sindaco  Bonfanti  e  a  sostenerlo  con
convinzione  in  questa  tornata  elettorale”.Neo  assessore,
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Corrado Frasca. Consiglieri comunali del partito, Salvatore
Valvo e Paola Terranova.

Precari  del  Comune  di
Augusta,  torna  la  speranza
dopo vertice in Prefettura
Revocata la delibera di sospensione dal servizio dei precari
del  Comune  di  Augusta.  Confermata  la  proroga  sino  al  30
giugno. Sono i risultati del vertice in prefettura a cui hanno
partecipato  il  vicesindaco  di  Augusta,i  sindacati,  il
presidente della commissione bilancio Ars, Enzo Vinciullo, e
il prefetto Armando Gradone.
Per gli 85 precari torna la speranza. Il 24 giugno nuovo
incontro per concordare e definire le proroghe per i mesi a
seguire, con l’aumento delle ore per i dipendenti precari.

Buccheri.  "Non  idonea"
l'elisuperficie, la provincia
perde  l'elicottero
antincendio
La  provincia  di  Siracusa  si  ritrova  senza  elicottero
antincendio. Nei giorni dell’emergenza in Sicilia Occidentale,
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si scopre come la sede operativa di Buccheri sia stata adesso
giudica  “non  idonea”.  Alessandro  Caiazzo,  il  sindaco  di
Buccheri, vuole andare fino in fondo alla vicenda e capire
come sia possibile una “sorpresa” di questo tipo nonostante
garanzie ed impegni assunti nelle stagioni scorse.
Accompagnato dal deputato regionale Enzo Vinciullo ha anche
incontrato  l’assessore  regionale  del  Territorio  e
dell’Ambiente, Maurizio Croce, responsabile per le emergenze
legate  alla  Forestale.  A  lui,  ancora  una  volta,  è  stata
ribadita la necessità di un servizio simile in provincia e
come  l’elicottero  abbia  sempre  avuto  sede  operativa  a
Buccheri.
Comincia, quindi, la battaglia per ripristinare il servizio
sfruttando  l’elisuperficie  presente  a  Buccheri  idonea  ed
adeguata all’esigenza, così come richiesto dal Corpo Forestale
e dai suoi tecnici.

Siracusa. Un volo su Ortigia:
la nuova Marina, i solarium,
paesaggi di bellezza in 4K in
un video
Sono ormai la moda del momento: video realizzati con un drone.
L’ultima creazione finita su youube è firmata da Giuseppe
Vergopia. Utilizzando un Phantom 3 con telecamera 4K (quattro
volte la quaità dell’Hd) regala nuove suggestioni dall’alto.
Non solo panorami mozzafiato, tra il blu del mare e l’isola di
Ortigia ma anche interessanti soggettive sulla nuova Marina, i
solarium e poi ancora tra i palazzi storici del centro storico
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siracusano.  Come  scrive  in  inglese  l’autore  del  filmato,
“flying over Ortigia, in the beatiful landscape” (in volo
sopra Ortigia, in un paesaggio di bellezza).

Siracusa. Verso il debutto di
Fedra  di  Seneca,  regia  di
Cerciello.  Poi  tourneè  tra
Segesta e Taormina
Si avvicina il momento del debutto di Fedra di Seneca, terza
produzione della Fondazione Inda. “Prima” il 23 giugno con la
regia  affidata  a  Carlo  Cerciello,  scena  di  Roberto  Crea,
costumi di Alessandro Ciammarughi, musiche di Paolo Coletta e
i movimenti coreografici di Dario La Ferla.
Quattro date a Siracusa poi Fedra andrà in tournée e sarà
messa in scena il 31 luglio a Segesta, il 3 e 4 settembre a
Taormina,  nell’ambito  della  manifestazione  “Anfiteatro  in
Sicilia” voluta dall’assessorato regionale al Turismo guidato
dall’assessore  Anthony  Barbagallo,  e  sempre  a  settembre  a
Ostia antica.
Protagonisti  sul  palco  saranno  Imma  Villa  (Fedra),  Fausto
Russo Alesi che interpreterà sia Teseo sia Ippolito, Bruna
Rossi (nutrice), Sergio Mancinelli (messaggero), Elena Polic
Greco e Simonetta Cartia (prime corifee), Federica Cavallaro,
Maddalena  Serratore,  Nadia  Spicuglia  e  Claudia  Zappia
(corifee). A completare il cast gli allievi del terzo anno
dell’Accademia d’arte del dramma antico.

foto: Imma Villa (Centaro)
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Siracusa.  Rappresentazioni
classiche,  nuovo  record:
superati i 115.000 spettatori
Oltre 115 mila presenze ed è un nuovo record al teatro greco
di Siracusa. Le rappresentazione classiche si confermano un
appuntamento imperdibile per migliaia di persone che anche
quest’anno hanno deciso di godersi la magia degli spettacoli
allestiti dalla Fondazione Inda.
Nel fine settimana sono previste le ultime repliche di Elettra
di  Sofocle  con  la  regia  di  Gabriele  Lavia,  e  Alcesti  di
Euripide, diretta da Cesare Lievi, mentre il 23 giugno è in
programma il debutto di Fedra di Seneca, affidata a Carlo
Cerciello e a sette spettacoli dalla fine della stagione è già
stato superato il record di presenze stabilito lo scorso anno.

Siracusa.  Il  sorriso  di
Silvia ad un passo dal titolo
di  Miss  Mondo  Italia:
"esperienza bellissima"
Ventiquattro anni, un sorriso solare e una bellezza che le ha
consentito di arrivare ad un passo dal titolo di Miss Mondo
Italia. Silvia Falco, studentessa siracusana, torna comunque

https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rappresentazioni-classiche-nuovo-record-superati-i-115-000-spettatori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rappresentazioni-classiche-nuovo-record-superati-i-115-000-spettatori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-rappresentazioni-classiche-nuovo-record-superati-i-115-000-spettatori/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-sorriso-di-silvia-ad-un-passo-dal-titolo-di-miss-mondo-italia-esperienza-bellissima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-sorriso-di-silvia-ad-un-passo-dal-titolo-di-miss-mondo-italia-esperienza-bellissima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-sorriso-di-silvia-ad-un-passo-dal-titolo-di-miss-mondo-italia-esperienza-bellissima/
https://www.siracusaoggi.it/siracusa-il-sorriso-di-silvia-ad-un-passo-dal-titolo-di-miss-mondo-italia-esperienza-bellissima/


contenta dalla finale nazionale che le ha consegnato un titolo
ed una fascia: Miss Mondo Italia Sport.

Siracusa. Sei mesi dopo, un
presidente per la Commissione
Politiche Sociali: "ma potrei
dimettermi"
Dopo  sei  mesi  di  lavori  bloccati  o  quasi,  la  Seconda
Commissione  consiliare  da  un  segno:  eletto  il  nuovo
presidente, al termine di una seduta non priva di momenti di
frizione. Eletto Pippo Rabbito, esponente della maggioranza.
Che però non nasconde le sue perplessità. Al punto che il suo
primo atto da presidente potrebbero essere le sue dimissioni.
Non  è  un  momento  facile,  in  particolare  per  la  seconda
commissione che tra le sue rubriche ha le politiche sociali.

Siracusa.  Si  rifanno  i
marciapiedi  di  piazza  Adda,
le radici dei pini rimangono
Sono  partiti  lunedì  scorso  i  lavori  di  rifacimento  dei
marciapiedi di piazza Adda. Diversi mesi dopo l’abbattimento
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dei pini che con le loro radici avevano deformato basole e
asfalto,  si  completa  l’intervento  che  prevede  anche  la
sostituzione degli alberi abbattuti con aranci amari.
Ma  prima  vanno  eliminati  gli  apparati  radicali  dei  pini
rimasti sotto il livello della strada. O almeno quelle radici
che hanno causato i recenti danni. Dopodichè si passerà alla
ripavimentazione, riutilizzando le stesse basole che c’erano
prima. Data di conclusione dei lavori, 15 luglio, come recita
l’apposita ordinanza.

Siracusa. Indagini e appalti,
nuovo atto d'accusa di Simona
Princiotta: "Un sistema noto
a tutti"
Dalle sue denunce pubbliche hanno preso le mosse alcune delle
indagini che stanno scuotendo in queste ore palazzo Vermexio.
Accuse circostanziate, ripetute in conferenze stampa e durante
sedute di Consiglio Comunale. E poi 48 cd con registrazioni
audio. Tutto, o quasi, agli atti in Procura. E mentre esplode
il caso politico dopo gli avvisi notificati ai due esponenti
Pd, Cafeo e Foti, Simona Princiotta rilancia le sue accuse.
Che toccano, ancora una volta, il cuore del sistema.
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